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Compte rendu de la séance du conseil de quartier - Le Village - du 13 septembre 2021 
 

Présents / Absents / Excusés 
CIVILITE NOM PRENOM Fonction Présent / Absent 
Madame ESTIVAL Nathalie Présidente Présent 
Madame  FORET Béatrice Vice-Présidente Présent 
Monsieur CHATELET Paul Secrétaire Présent 
Madame CAMBRON Michèle Représentante du Conseil des seniors Présent 
Madame AUBIN Stéphanie Représentante du secteur économique  Présent 
Monsieur PRIVE Didier Représentant du secteur associatif Présent 
Monsieur LIGOUT François Représentant des parents d'élèves Excusé 
Monsieur BUCHETON Michel Elu référent Présent 
Madame DESPIERRE Catherine Conseillère municipale déléguée aux Conseils de quartier Excusée 

 

Début de la séance : 19 h 00 

1) Confirmation de la visite du quartier avec l’équipe Handicap : la date retenue est le samedi 18 
septembre de 15h à 17h. L’ensemble des membres présents ce jour a indiqué qu’il sera présent 
à cette visite SAUF Mme FORET et Mme AUBIN. 

Une semaine après la réunion du 13/09/2021, dans les réponses écrites de la Mairie au compte 
rendu de la réunion du 07/06/2021. => Réponse de Stéphane Lambert : reporter en octobre 
date à déterminer 

2) Compte-rendu du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de juin 2021 par Mme FORET. Cette 
instance qui va être renouvelée lors de ses prochaines élections est très dynamique et se 
propose de travailler, en fonction de ses sujets, avec les conseils de quartier. Par exemple, le 
CMJ pourrait être impliqué dans l’organisation de l’Evènement au Village au printemps 2022. 

3) Définition des grands principes pour l’Evènement au Village au printemps 2022. 

 À la suite de la réponse de la Mairie au dernier compte-rendu, le dossier de validation de 
l’évènement par M Le Maire comprendra : un descriptif de l’évènement, la date, le lieu, le 
matériel nécessaire envisagé. 

 Rappels des idées déjà échangées et nouvelles propositions sur l’évènement lors d’un échange 
libre : 

 Esprit de l’évènement :  l’objectif est de faire découvrir ou redécouvrir le quartier du 
Village, en faisant venir dans le quartier les habitants du quartier mais aussi les habitants des 
autres quartiers. Et pour permettre aux visiteurs du quartier d’organiser leur visite, 
l’évènement se déroulera sur plusieurs jours. 
 Comment faire venir les habitants ?  
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• En leur proposant la visite d’une exposition dans les lieux emblématiques du Village 
(square des Cèdres, salle St Denis, …), 
• En faisant réaliser les « œuvres » exposées par les habitants eux-mêmes par 
l’intermédiaire : des écoles, des associations, de l’espace Senior, de l’espace Jeunesse, du 
Conseil Municipal des Jeunes, …. = ceux et celles qui auront répondu à l’appel à exposition. 
 Type de l’évènement :  
• Une exposition, 
• Un évènement intergénérationnel voire inclusif pour inclure d’autres spécificités comme le 
handicap par exemple, 
 Lieu de l’évènement : 
• En extérieur : le square des cèdres et l’espace devant la salle St Denis. 
• Proposition d’utiliser également un espace en intérieur, la salle St Denis. 
 
 
 Dates de l’évènement :  
• Compte-tenu des vacances scolaires, l’évènement auraient lieu du samedi 2/04/22 au samedi 
16/04/22 (weekend de Pâques). 
 Proposition d’un moment festif clôture de l’évènement, le samedi 16/04/22. Des exemples 
d’activités : 
• Chasse aux Œufs, 
• Des balades en poney avec le Poney Club, 
• Des barbes à papa (avec participation de la Boulangerie, …) 
• Un atelier pâte à cuire, 
• … 
 Autres propositions : 
• Rebond sur le thème de l’intergénérationnel avec la proposition d’étudier comment faire 
participer les seniors, qui par exemple n’ont plus accès aux écoles depuis le début de la 
pandémie : des ateliers lecture, …  
 Thème de l’exposition : à définir 

 

4) Echanges sur la prise en charge par le conseil de quartier du 2ème projet Potager au Village 

Le sujet n’a pas été rediscuté lors de la réunion. 

La réponse de la Mairie, à la proposition d’utiliser, pour ce potager, le terrain derrière la salle St 
Denis est la suivante. Réponse de MM Damien Metzlé & Frédéric Hucheloup : le terrain est déjà 
utilisé par Biosphère et le poney Club. 

5) Nouvelles questions des habitants : 

Question 8 : Mme AUBIN a signalé les difficultés à faire respecter les durées de stationnement sur 
les places de parking devant la Boulangerie, alors qu’elle a déjà fait une demande écrite à la Police 
municipale.  

- Les places sont par exemple occupées par les membres des Club de Bridge et Club de Tarot. 
- Mme AUBIN a déjà remonté ce point aux Club de Bridge et Club de Tarot et les non-respects 

persistent. 
- Mme AUBIN a également signalé les nuisances sonores « à 2h du matin, à la fin des réunions 

des clubs » liées aux dépôts des bouteilles de verre dans les poubelles. 
 Mme ESTIVAL prend l’action d’appeler les clubs. Elodie Simoes => a contacté les clubs 
concernés pour leur faire part de votre demande 
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Sur le même sujet, notons la réponse écrite de la Mairie au compte rendu de la réunion du 
07/06/2021de la Mairie, une semaine après la réunion du 13/09/2021/ 

 

Demande des fromagères : ont informé de leur difficulté récente à stabiliser une place de 
stationnement le samedi après-midi et aimeraient disposer si possible de places à l’entrée à droite du 
parking (zone bleue) Réponse de Mme Nathalie Brar Chauveau : le service en charge des marchés va 
prendre contact avec les fromagères. Le service Commerces n’a pas eu de sollicitations des fromagères qui 
connaissent bien le Service. De plus, la ville précise qu’elle a fait des travaux spécifiques pour leur attribuer 
des places de stationnement sur le parking devant la boulangerie : marquage au sol, panneaux de 
stationnement, raccordement électrique, en réponse à leur demande d’implantation. 

Question 9 : d’un habitant de la place Bossoutrot remonté au conseil de quartier par email en date 
du 22/08/2021, sur un véhicule (photo à l’appui) qui est garé depuis 2 ans sans bouger et qui est en 
train de se dégrader. L’habitant a signalé le problème à la SEMIV sans avoir eu de réponse. => 
Monsieur le Maire : les emplacements sont loués aux habitants. Le parking va être totalement 
réhabilité et tous les véhicules vont devoir le quitter durant les travaux. 

 M BUCHETON prend l’action pour avoir plus de précisions sur le propriétaire du véhicule. 

6) Réponses de la Mairie aux questions de la réunion du 7 juin 2021. 

M BUCHETON parcourt les réponses qui sont formalisées par écrit dans le document de la Mairie. 
Ne sont reprises dans ce compte-rendu que les questions en attente de réponse ou de réponse 
complémentaire. 

Boîte aux lettres physique. Toujours en réalisation.  

Question 1 : Quelle est la date de fin de réalisation ? => Réponse de Stéphanie Odéon : le 
service communication recherche la meilleure solution avec le service technique pour une 
visibilité maximum. 

7) Echanges sur la prise en charge par le conseil de quartier d’une Fête des Voisins en mai 2022. 

 

La prochaine réunion est fixée au 11 octobre à 19h.  

 

Les sujets à l’ordre du jour sont les suivants : 

1) Questions des habitants. 

2) Visite du quartier avec l’équipe Handicap. Nouvelle date.  

3) Compte-rendu sur les échanges lors de l’invitation du Conseil du Quartier Le Village à la 
réunion du Conseil de Quartier de Louvois par Mme FORET 

4) Validation des grands principes pour l’Evènement au Village au printemps 2022 en vue de 
réaliser le dossier de validation de l’évènement par M Le Maire. 

5) Comment organiser des permanences du Conseil de Quartier, pour le faire connaître aux 
habitants du quartier et échanger avec eux ? 

6) Echanges sur la prise en charge par le conseil de quartier du 2ème projet Potager au Village 

7) Echanges sur la prise en charge par le conseil de quartier d’une Fête des Voisins en mai 2022 

 


